

15. Februar 2007
WienWeb.at

Lobau-Tunnel Aktivisten besetzen Dach der Asfinag

Aus Protest gegen die Probe-Bohrungen für den Lobau-Tunnel stürmten Donnerstag Vormittag acht Aktivisten der Organisation "Resistance for Peace" das Dach der Asfinag-Verkehrstelematik in Wien-Liesing. "Stoppt die Lobau-Bohrungen", war auf einem Banner zu lesen.

Laut Angaben der Aktivisten könne der Tunnel aufgrund ungünstiger Bodenbeschaffenheiten gar nicht gebaut werden. Jede weitere Probebohrung koste Geld. Sie beriefen sich auf geheime Informanten. Die Asfinag dementierte die Darstellung und reagierte gelassen. Die Probe-Bohrungen würden keine weiteren Kosten für den Tunnelbau verursachen.

Gegen 15.30 Uhr verließen die Aktivisten wieder das Gelände, hieß es auf Anfrage von *wienweb.at/W24*. Ein Einsatz der Polizei war nicht notwendig. Die Organisation "Resistance for Peace" war in Vergangenheit schon einmal in Erscheinung getreten, als Demonstranten eines der Bohrgeräte in der Lobau für wenige Stunden besetzten. (gs)

Link zum Online-Artikel:

<http://www.wienweb.at/content.aspx?id=126415&cat=22&channel=2&typ=0>